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Protokoll der Mitgliederversammlung am 28.02.2019 
 

TOP 1: Frau Scholhölter begrüßt die Anwesenden um 19:35 Uhr. 

 

TOP 2: Es wird die Tagesordnung genehmigt. 

 

TOP 3: Es ist eine gute Tradition, dass an dieser Stelle geförderte Projekte vorgestellt 

werden.  

Wie auch in der Vergangenheit, sind in 2018 sehr viele „kleinere Projekte“ unterstützt 

worden. 

Darüber hinaus stellt Frau Ittner heute das Kunstprojekt der KuBi (Kulturelle Bildung) vor: 

Die Jg. 7&8 haben in Zusammenarbeit mit dem Künstler Christof Kalden mehrere Beton-

Reliefs zum Thema: Was macht unsere Schule aus? geschaffen. Bis es zur Umsetzung 

kommen konnte, haben die Schülerinnen und Schüler bei der Sponsoren-Akquise, der 

Vorstellung im Jugendforum und im Ortsbeirat mitgewirkt und somit auch Einblicke in der 

erforderlichen Genehmigungsverfahren erhalten. Herr Koch berichtet von den aufwändigen 

Planungen und Ortsterminen bezüglich der Anbringung der Platten. Wenn die Schule die 

Materialkosten in Höhe von ca. 1300,- Euro aufbringt, will sich die Stadt mit der 

Arbeitsleistung (ca. 2700,- Euro) beteiligen. 

Dann berichtet Frau Ittner von der Kunst AG, die in Verbindung mit der Kunstwerkstatt 

Marbachshöhe durchgeführt wird. Mit Unterstützung von Martina Doll und Karin Hofrichter 

(Kunstwerkstatt) malen die Schülerinnen und Schüler in dieser Zeit ca. 3-4 Bilder. 

Um die Ergebnisse einem größeren Publikum zu präsentieren, findet am 19.03.2019 um 12:30 

Uhr eine Ausstellungseröffnung im Mehrzweckraum der GAZ statt. 

  

TOP 4: Herr Koch berichtet über die Erfolge bei der Akquise von Geldspenden im letzten 

Jahr. 

 

TOP 5: Bericht des Vorstandes und Aussprache. 

Frau Märten und Herr Koch berichten über die geförderten Projekte im vergangen Jahr.  

(siehe separate Liste) 

Die GAZ trägt als einzige Schule in der Stadt und Landkreis Kassel das Prädikat „Schule 

ohne Rassismus, Schule mit Courage“. Man hatte in diesem Zusammenhang im vergangenen 

Jahr ein Afrika-Projekt zu Gast. Herr Becker berichtet, dass dieser Workshop mit seiner 

Abschlussveranstaltung im Kulturhaus „trotz aller Sprachbarrieren“ insbesondere bei den TN 

aus den Intensivklassen (weder Deutsch noch Englisch war immer als gemeinsame Basis 

vorhanden) ein voller Erfolg war.  

 

TOP 6: Bericht der Kassiererin Frau Märten und der Revisoren Herr Adamczak und Herr 

Schales. Nach dem Bericht wird der Vorstand bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig 

entlastet. 



 

TOP 7: Vorstandswahlen (stimmberechtigt sind 10 Mitglieder) 

6.1  Herr Adamczak wird einstimmig zum Wahlvorstand gewählt. 

6.2    Für den Vorsitz kandidiert Frau Julia Kasimirs-Miodonski. 

 Sie wird einstimmig gewählt. 

6.3  Für den stellv. Vorsitz kandidiert Herr Mathias Koch. 

 Er wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 

6.4  Als Kassiererin kandidiert Frau Rita Märten. 

 Sie wird einstimmig bei zwei Enthaltungen gewählt. 

6.5  Als Schriftführer kandidiert Herr Norbert Heil 

 Er wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 

6.6  Für die Beisitzenden kandidieren Frau Jutta Höhmann und Herr Dominik Becker. 

Sie werden einstimmig bei zwei Enthaltungen gewählt.  

6.7  Wahl der Revisoren. 

Es kandidieren Herr Adamczak und Herr Schales.  

 Beide werden einstimmig gewählt. 

Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

 

Die Damen und Herren Märten, Höhmann, Koch, Adamczak, Schales und Heil weisen 

nochmals darauf hin, dass sie bei der nächsten Wahl nicht mehr zur Verfügung stehen 

werden. Daher sollten die kommenden zwei Jahre intensiv genutzt werden, um 

Nachfolgerinnen und/oder Nachfolger zu gewinnen. Herr Schales regt an, dass die Nachfolge 

der Revisoren schon bereits vor der Wahl einer Kassenprüfung beiwohnen sollte, um mit dem 

Prozedere vertraut zu werden. Ähnliches sollte für den Kassierer/die Kassiererin gelten. 

 

TOP 7: Verschiedenes: Herr Koch verabschiedet sich auch im Namen des Vorstands des 

Fördervereins bei der scheidenden Vorsitzenden Regina Scholhölter und der Beisitzerin Birgit 

Göbel. Er dankt für das große Engagement, die außergewöhnlich lange Mitarbeit im 

Vorstand, auch weit über die Schulzeit der Kinder hinaus und die sehr gute und verlässliche 

Zusammenarbeit in all den Jahren. Beide wünschen dem Förderverein weiterhin viel Erfolg 

bei seiner für die Schule so wichtigen Arbeit.  

    

 

Beginn: 19:35 Uhr 

Ende der Sitzung ist um 20:40 Uhr. 

 

Für das Protokoll: Norbert Heil 


